
 

■外環オープンハウスについて 
 
 
◇会場名：三鷹市新川あおやぎ公園内ハウス 

◇日 時：8 月 23 日（土）13:00～17:00  

◇来場者：64 人（男性：43 人 女性：21 人） 
※うち、三鷹市自治会等内覧会：10 人（男性７人、女性３人） 

 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

④説明員の説明が理解できたか 

②応対した係員の態度 

⑤必要な情報は得られたか 

③提供された情報の量 

①「外環オープンハウス」の印象 
外環オープンハウスについて 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

会場の様子 

女
30.0%

男
62.5%

無回答
7.5%

全体
40人

2．20-30
才

2.5%

無回答
2.5%

7．71才以
上

15.0%

4．41-50
才

12.5%5．51-60
才

6．61-70
才

15.0%

3．31-40
才

25.0%

1．20才未
満

2.5%

全体
40人

2．会社員
32.5%

無回答
17.5%

4．主婦
20.0%

5．学生
5.0%

6．その他
10.0%

3．公務員
7.5%

1．自営業
7.5%

全体
40人

不満
0.0%

どちらとも言
えない
32.5%

どちらかと言
うと不満

2.5%

無回答
7.5% 満足

15.0%

どちらかとい
うと満足
42.5%

全体
40人

どちらかと言
うと不満

0.0%

無回答
5.0%

満足
35.0%

どちらかとい
うと満足
47.5%

どちらとも言
えない
12.5%

不満
0.0%

全体
40人

どちらとも言
えない
32.5%

どちらかとい
うと満足
37.5%

満足
5.0%

無回答
5.0%

どちらかと言
うと不満
20.0%

不満
0.0%

全体
40人

不満
0.0%

どちらとも言
えない
15.0%

どちらかとい
うと満足
50.0%

満足
27.5%

無回答
7.5%

どちらかと言
うと不満

0.0%

全体
40人

不満
0.0%

どちらかと言
うと不満
15.0%

無回答
5.0% 満足

10.0%

どちらかとい
うと満足
37.5%どちらとも言

えない
32.5%

全体
40人



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○ 換気塔の設置を懸念している。 
○ 東八インターは造って欲しい。 
○ 静かな畑の多い安らげる空間を道路と車によって侵されることを懸念している。 
○ 生態と環境への影響を懸念している。 
○ 計画予定地の地面に立っての視点からの写真などがあるといいと思います。衛星というか上空からの写真だ

けでは情報が少ないと思います。「こういう場所にジャンクションを作るんだ」というのが分かるような、具

体的に分かる図が欲しいです。 
○ 具体的な方針をなるべく早く決定してください。 
○ オープンハウスは、９月にも行われるようですが、土日など会社員の方でも気軽に来場できるような日程を

設定した方がよいのではないでしょうか。 

 

「ＰＩ外環沿線協議会」でより深く議論すべき項目 

D)効果（複数回答）C)交通政策（複数回答） 

B)生活への影響（複数回答） A)環境への影響（複数回答） 

「ＰＩ外環沿線協議会」の認知度 

主な自由意見 

ある程度知っ
ていた
35.0%

詳しく知って
いた
10.0%

知らなかった
（はじめて
知った）
12.5%

聞いたことが
あるような気

がした
0.0%

無回答
42.5% 全体

40人

0

0

13

15

11

6
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大気

騒音や振動

地下水

自然・景観

その他

特になし

11

1

2

12

0 5 10 15

地域分断や移転

交通集中

その他

特になし

9

0

3

0 5 10 15

TDM

その他

特になし

6

6

9

8

0

0

0 5 10 15

環境面

地域交通

渋滞の緩和

費用対効果

その他

特になし


